

Le Sommet de l'Union Africaine se tient en Éthiopie



La Havane, 30 janvier (RHC) Le 24^e sommet de l'Union Africaine s'est ouvert ce vendredi en Égypte. Les participants analysent la lutte contre l'épidémie d'Ebola, le combat contre les groupes terroristes et la situation politique et économique de la région.

Les représentants des 54 pays membres de cette organisation régionale se pencheront également sur la question de l'égalité homme-femme et ils feront le bilan du travail mené en 2014.

Le secrétaire général de l'ONU, Ban Ki-moon et celui de la Ligue Arabe, Nabil el Arabi, ont fait le déplacement à Addis-Abeba. Les médias ont souligné l'absence notable d'Abdel Fattah al-Sissi, qui a dû repartir dans son pays suite à la série d'attentats qui a frappé la péninsule du Sinaï et la ville de Suez.

Les spécialistes estiment que ce rendez-vous continental constitue l'occasion pour les chefs d'État et de gouvernement africains d'étudier les progrès institutionnels de l'Union Africaine, ses défis et son rôle au niveau international.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/45206-le-sommet-de-lunion-africaine-se-tient-en-ethiopie>



Radio Habana Cuba